



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – 04 y 05 de Febrero de 2023 – N.º 1470



## OBRA DE REPAVIMENTACIÓN DE CALLE BELGRANO

Iniciaron los trabajos que comprenden la obra de repavimentación de calle Belgrano.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dirrecprensagoya@gmail.com](mailto:Dirrecprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## OBRA DE REPAVIMENTACIÓN DE CALLE BELGRANO

**Iniciaron los trabajos que comprenden la obra de repavimentación de calle Belgrano.**



Esta obra se lleva adelante a través del Gobierno Provincial, forma parte del acuerdo con el municipio. Convenio que comprende distintas obras como esta en la ciudad de Goya.

Esta decisión acordada entre el gobernador Gustavo Valdés con el intendente Mariano Hormaechea permitirá el mejoramiento de calles y avenidas en la ciudad.

Recordemos que en esta planificación ya se concretaron las obras de calle Colón, avenidas J. J. Rolón, Tomas Mazzanti entre otras. En ejecución obras de las avenidas Díaz Colodrero y Alem.

El plan de urbanización con provincia además de calle Belgrano, donde comenzaron trabajos; se proyectan calle José Gomez, J. M. Cialzeta, entre otras.

---

## CHAMAMÉ EN EL INGA

**Un espacio para el baile y la música se propició el viernes en la Playa el Inga.**



Propiciado por las Direcciones de Cultura y Turismo en la noche del viernes se recreó la posibilidad de generar un espacio para la expresión de la música chamamecera y el baile en ese espacio público.

El público que asistió a esta convocatoria, con sus silletas, sus mesitas y ocupando los lugares del paseo gastronómico han sabido disfrutar de la actuación de los conjuntos musicales, que han interpretado nuestra música nativa, complementado con la participación de la Escuela Municipal de Danzas

Nativas y el Ballet Amancay.

El Director de Cultura Manuel Zampar acompañó la velada artística agradeciendo a los artistas por la predisposición y regalar el repertorio preparado para la ocasión. En la apertura el Grupo Goyanos y Chamameceros integrado por Pedro Gomez, Martin Barbona “El Príncipe del Bandoneón”, José Aguirre, con el acompañamiento de Esteban Olivera pusieron a consideración de los presentes temas clásicos de nuestro chamamé, encontrando la adhesión de los presentes con el aplauso y el clásico pedido de una más.

Para el cierre el Grupo integrado por los músicos e intérpretes de AMBOE, Marcelo “Mate” Acosta, Valentín Herlam y Diego Silva con el seudónimo de “Trio Galleta”, supieron combinar los clásicos con aquellas



04 y 05 de Marzo – Pág. 2

canciones con aire de chamamé de autores como Heraclio Pérez, Grupo Reencuentro, Jorge Fandermole, Julián Zini, Mario Bofill, Amandayé, Maryli Morales Segovia entre otros, contando con la complicidad de los presentes para acompañar coreando cada uno de los temas y animándose a bailar con los integrantes de la escuela de danzas nativas y el ballet Amancay.

Una noche vibrante al ritmo del

chamamé, hecho reconocido por los artistas que han agradecido a la Municipalidad por posibilitar generar este encuentro con el público y poder revalorizar la cultura chamamecera en nuestra ciudad. La despedida hasta otro espacio que permita ese encuentro tan especial entre los músicos y el público que pasada la medianoche de una manera efusiva valoro la presencia de los grupos musicales.

---

Gobierno provincial - Municipalidad de Goya

## **CONTINÚA OBRA DE REPAVIMENTACIÓN DE AVENIDA ALEM**

Este sábado se retomaron los trabajos en Avenida Leandro Alem. La obra de repavimentación de la avenida Leandro N. Alem, se realiza en el acceso norte de la ciudad, comprende más de 2.600 metros, es una obra del Gobierno de Corrientes. Consiste en bacheo, ensanche de calzada, cordón y alcantarilla; señalización horizontal e iluminación.





## EL GOBERNADOR ANUNCIÓ OBRAS PARA GOYA

Con una Inversión de 400 Millones de Pesos para pluviales, Gustavo Valdés anunció las obras para nuestra ciudad.



Durante la última visita del primer mandatario provincial a nuestra ciudad, cumplida con la agenda realizó los anuncios sobre las obras

proyectadas para la ciudad de Goya.

El Gobernador señaló, que, con una inversión de 400 Millones de Pesos, se trabajará en los “pluviales de la ciudad en base al proyecto elaborado”

Asimismo, Gustavo Valdés, anticipó sobre la “construcción de la nueva terminal de ómnibus en función del proyecto ejecutivo y un trabajo de refulado en Playa el Inga, para tener un mejor aprovechamiento del espacio y que se pueda contar con un mejor lugar destinado a la playa, para que sea disfrutado por los goyanos y turistas.”

---

Municipalidad de Goya

## INTERVENCIONES DE DISTINTAS ÁREAS EN PREPARACIÓN A LA FNS

Intendente Hormaechea presidió reunión organizativa de distintas áreas de municipalidad para coordinar trabajos en Predio Ferial Costa Surubí, para ultimar tareas con vistas a la 46ta Fiesta Nacional del Surubí y 34ta Expo Goya a realizarse del 24 al 30 de abril próximo.



El encuentro se realizó en Salón de Acuerdos ayer viernes, el intendente Mariano Hormaechea presidente honorario, estuvo acompañado del presidente de Co. Mu. Pe., Pedro Sá y participaron Secretario de Obras y

Servicios Públicos Guillermo Peluffo; Director de Servicios, Pedro Zarantonelli; Director de Luminotecnia, Hugo Lorenzini; Director de Prensa, Alejandro Medina; Coordinador Comunicación Digital, Juan Pablo Martínez; Administrador de PRODEGO, Gustavo Gabiassi y Director Carlos Castillo.

Se planificaron las intervenciones de las distintas áreas en el predio de 70.000 metros cuadrados, también se establecieron trabajos en zonas adyacentes que serán utilizados durante el mundial de pesca.



**PRESIDENTE DE CÁMARA DE DIPUTADOS**

## **PEDRO CASSANI: “LA OBRA DE LA COSTANERA REPRESENTA, EN EL ARRANQUE, 3100 MILLONES DE PESOS”**

El presidente de la Cámara de Diputados precisó que la provincia se hará cargo de la construcción y reconstrucción de la Costanera en los 400 metros de su extensión. Será un trabajo que abarcará cerca de 20 mil metros cuadrados. Hay que hacer una reparación integral. Esta obra significa “en el arranque más de 3100 millones de pesos”.



El presidente de la Cámara de Diputados de la provincia, Pedro Cassani informó sobre obras que la provincia proyecta para la Costanera.

En un contacto con Radio Ciudad dijo: “Será un trabajo de construcción y reconstrucción de nuestra Costanera en los 400 metros de su extensión. Será un trabajo que significa no menos de 20 mil metros cuadrados donde hay que hacer una reparación integral, debido al derrumbe que se suscitó el año pasado. Esta obra significa, en el arranque, más de 3100 millones de pesos. Y claramente, no hay gestión municipal que pueda disponer esos recursos para resolver este problema que tenemos. Sin embargo, el gobierno de la provincia se ocupa del tema. Inmediatamente que ocurrió el derrumbe de aquella parte de la

Costanera, destacó especialistas”

“Yo entiendo la ansiedad de las personas que preguntan qué día empiezan las obras. Esto nos debería servir para todas las cosas que nosotros emprendamos en Goya: Primero, comprometernos con el objetivo. Y el objetivo en este caso es tener una costanera reconstruida, consolidada y si pudiera agregar, dejar de pelearnos. Lo que tenemos que generar, entre nosotros, es paciencia. Opinar, porque vivimos en democracia. Pero este es un año electoral y sé que alguna fuerza política pretenderá que sea un eje de campaña. En realidad, lo que hay que entender es que por encima de la decisión política del gobierno lo que se va a invertir son más de 3100 millones de pesos. El municipio no lo puede afrontar, pero allí va a estar invertido el dinero de los correntinos. Cuando tuvimos todas las posibilidades de concretar, todas las posibilidades de tener las defensas definitivas de Goya, el diablo metió la cola y la obra terminó naufragando por la falta de entendimiento de los goyanos y esos recursos fueron a parar a otras localidades de la provincia de Corrientes. Que no nos pase lo mismo”.



## Dirección de tránsito

Por el término de 15 días no se podrán imprimir las licencias de conducir.



La Dirección de Tránsito informa que la máquina de impresión de las licencias de conducir estará fuera de

servicio desde este lunes, en virtud del Convenio Suscripto con la Agencia Nacional de Seguridad Vial, este equipo debe ser reparado en Buenos Aires, por lo tanto, estará inhabilitado para la impresión durante 15 días.

Cualquier otro trámite o consultas se podrán realizar en la Dirección de Tránsito, solo el tema de la impresión de la licencia por el término de 15 días, hasta tanto sea reparada no se podrá hacer.

---

## EL GOBERNADOR ANUNCIÓ LA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS PARA GOYA

Gustavo Valdés anunció las obras de viviendas por medio del sistema EPAM (Esfuerzo Propio y Ayuda Mutua) y por medio del programa Oñondive.



Anticipando otros planes de obras programadas para la ciudad.

“Seguiremos acompañando a Goya para que este cada vez más linda.” Aseguro el Gobernador de la Provincia

Durante su visita a la ciudad de Goya, el primer mandatario al referirse a la construcción de viviendas, expreso: “estamos avanzados en etapa de la finalización de los módulos habitacionales del programa Oñondive, una inversión para la construcción de viviendas que prevé agua y cloaca por medio del sistema de esfuerzo propio y ayuda mutua, a esto debemos agregar la construcción de CDI (Centro de Desarrollo Infantil), un grupo de 32

viviendas y otro lote de 40 viviendas, estamos avanzados aguardamos las carpetas para la culminación de estas obras proyectadas para la ciudad de Goya.”

### OTRAS OBRAS

En relación a otras obras programadas para la ciudad el Gobernador Gustavo Valdés, se refirió a las proyectadas en: “la Estación de los Niños, acceso de los caminos de la zona rural, el acceso de Goya en la zona del “gauchito Gil”, invertiremos en las estructuras en los barrios completando el programa “Mita y Mita”.

Sobre el Parque Industrial afirmó: “es un orgullo es el mejor que cuenta la provincia, debemos dar el compromiso para el próximo paso, tenemos que generar la infraestructura necesaria para uno nuevo, esto es lo que nos permitirá competir.”

En el final Gustavo Valdés, aseveró: “Seguiremos acompañando a Goya para que esté cada vez más linda.”



## TRIATLÓN CIUDAD DE GOYA

Se viene una nueva edición del Triatlón Ciudad de Goya, con sorpresas y nuevas aventuras.



La Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Deportes, organiza para el 11 y 12 de marzo la 14° Edición del Triatlón Goya Ciudad 2023.

Se entregarán medallas Finisher a todos los participantes.

El cierre de inscripción se estableció para el próximo 9 de marzo, el costo a partir del 5 del corriente mes es de 4500 Pesos.

Los triatletas locales se preparan para la competencia del próximo fin de semana.

Atletas locales, se encontraron en la Playa el Ingá, para realizar el entrenamiento del Triatlón Ciudad de

Goya que se realizará el día 11 y 12 de marzo.

La competencia se disputará los días 11 y de 12 de marzo de acuerdo a la siguiente secuencia:

Distancias y Modalidades:

1. Triatlón Infantiles (Kids).
2. Triatlón por Equipos: (Distancia: 1,5 km. natación; 20km. ciclismo; 5km. trote).
  - Damas.
  - Caballeros.
  - Mixto.
3. Triathlon Individual: (Sprint y Super Sprint).

PREMIOS:

- TRIATLÓN INFANTILES. PARTICIPATIVO. MEDALLAS
- TRIATLON POR EQUIPOS: PREMIACION GENERAL DEL 1° AL 5°.
- TRIATLÓN INDIVIDUAL: GENERAL DEL 1° AL 5°. Y POR CATEGORÍAS DEL 1° AL 3°. ACUMULATIVAS.

## TALLER EN LENGUA DE SEÑAS PARA NIÑOS SORDOS

La Coordinación de Discapacidad tiene esta oferta para los niños sordos. Inicia el próximo lunes 6 de marzo.

Para consultas e inscripción podrán dirigirse a Paseo La Anónima, calle Aeronáutica S/N.

**COORDINACIÓN DE DISCAPACIDAD**

**TALLER EN LENGUA DE SEÑAS PARA NIÑOS SORDOS**

**INICIO LUNES 6 DE MARZO**

**CONSULTAS EN:**

**OFICINA DE COORDINACIÓN DE DISCAPACIDAD. CALLE AERONÁUTICA ARGENTINA S/N (PASEO "LA ANÓNIMA")**

Goya Ciudad vamos en equipo!



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

*Alejandro Medina*  
**Alejandro Medina**